
開催日 平成31年1月25日（金）

対象中学校区（会場） 光陵中学校区（原山公民館）

参加者数 20 人

アンケート回答者数 17 人

市民との意見交換会アンケート結果

⑴　性別をお聞かせください。

⑵　年齢をお聞かせください。

⑶　今回の意見交換会の開催を何でお知りになりましたか？
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⑸　今回の意見交換会に参加した理由をお聞かせください。

⑷　これまでに議会報告会・意見交換会に参加されましたか？

・呼ばれたから。

・きょうみがあったから。

・すみよい町になるように。

・興味がありました。

・瀬戸市の将来について議員さんの考えを聞きたかった。

・地域の方の意見を聞くことより、自分の意識が向上することを目標にするため。

・自治会活動を行う中で意見が聞ける、言える事。

・自分達の地域、瀬戸市が住みやすい町になる様皆さんの意見を聞きたいと思った。

・瀬戸が住みよい町になる様にと思い参加しました。菱野団地の再生は瀬戸市全域が変わ

ると思う。

・よりよい瀬戸市にするため皆さんはどんな考えや意見をもっているか聞きたい。

・各自治会の発てんを希望。

・地域発てんの為。

・自分の意見は言わせて頂きました。この意見、考え方が反映して頂ければと思います。

・地元の意見の発信とどう動いて頂けそうか。

・市民の意見が行政にどの様に反映されるか確認したい。

・各地区からの意見がどのような形で出て来るかを知るため。
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⑻　意見交換会に参加しやすい日程はいつですか？

⑹　各地域（８中学校区単位）で開催する意見交換会はいかがでしたか？
　※これまでは、市役所、文化センター等で開催をしていました。

⑺　意見交換の時間はいかがでしたか？

参加しやすかっ

た

参加しづらかっ

た
変わらない 無回答

人数（人） 14 3

0

2

4

6

8

10

12

14

16

長かった ちょうど良い 短かった 無回答

人数（人） 1 10 4 2

0

2

4

6

8

10

12

平日の日中 平日の夜間
土日（祝）

の日中

土日（祝）

の夜間
その他 無回答

人数（人） 2 11 1 1 2

0

2

4

6

8

10

12



⑼　今回の意見交換会の総合的な満足度をお聞かせください。

⑽　また意見交換会に参加したいですか？

⑾　⑼、⑽の理由があればお聞かせください。

・都合があえば。（⑼：普通　⑽：わからない）

・地みちに継続してください。（⑼：とても満足　⑽：参加したい）

・成果を体感したい。（⑼：やや満足　⑽：参加したい）

・議員さんにがんばってもらいたいため。（⑼：やや満足　⑽：参加したい）

・話しやすい。（⑼：やや不満　⑽：参加したい）

・各活動が多すぎる。（⑼：やや満足　⑽：わからない）

・住民として市議の方に意見を聞いてほしい。（⑼：とても満足　⑽：参加したい）

・これからどの様に反映されるか。（⑼：普通　⑽：参加したい）

・菱野団地の特有な問題を取り上げ継続的な推進を要望したい。（⑼：普通　⑽：参加し

たい）

・議会対応報告書には地元（菱野団地）の課題は取り上げられてない。（⑼：やや満足

⑽：参加したい）

・以前に比べ少しだけ進歩したが、もっと変わったと思えるようになって欲しい。（⑼：

やや満足　⑽：参加したい）
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・各地区が何を求めているかを議員が知り市政に反映させることを求める。

・出来れば早く進める。

・意見としてまとめた事が１つでも多く実現して頂くことを期待します。

・今回の意見等がどの様にフィードバックされるか楽しみです。

・住民の意見を広く集めて方向性や具体的事案の検討を提案したい。

・市民の意見を吸い上げようとする努力は評価、今後に期待します。

・瀬戸市、菱野団地の発展。

・次世代に向けての意見を市に運んでいただきたい。

・瀬戸市が良くなる事を期待します。

・期待したいが、期待できない。言い放し、聞き放し、半年たっても何も見えていない。

いつまでに何が出来るのか判らん。

⑿　この意見交換会を終えて、議会に期待することをお書きください。

・市を良くして下さい。


